

2. Kreisklasse Herren

DJK TuS Bösel III : TTV Garrel-Beverbruch IV
Freitag, 22.10.2021, 20:00 Uhr

Krüger macht den Sack zu

Ausgelassene Stimmung herrschte am Freitagabend, als Louis Krüger nach 2 Stunden Spielzeit den letzten Punkt für die Gastgeber des DJK TuS Bösel III im Match der 2. Kreisklasse Herren verwandelte. Bittere Mienen gab es dagegen beim Gastteam TTV Garrel-Beverbruch IV, welches eine 5:8 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 20:26) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Moritz Westerhoff, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 3. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 6:0.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Behne / Westerhoff machten mit König / Meiners beim 11:3, 11:8, 12:10 was sie wollten und gewannen ihr Doppel souverän. Beim 0:3 gegen Deeken / Gerken fanden wiederum Krüger / Pahlke von Anfang an kein Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Nach den ersten Paarungen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Frank Meiners war dann der Gastgeber Nils Brinkmann. Anlaufschwierigkeiten musste Louis Krüger zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Zu wenig spielerische Mittel hatte danach Johannes Behne letztlich parat, um Walter Gerken ernsthaft zu gefährden, somit stand es am Ende 0:3. Beim nachfolgenden 3:0-Sieg gegen Matthias Deeken zeigte Moritz Westerhoff seinem Gegner ganz klar die Grenzen auf. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Nils Brinkmann bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Otto König. Nicht wirklich einen Fuß auf die Erde bekam im Gegenzug Louis Krüger anschließend bei der klaren 0:3 Niederlage gegen Frank Meiners. Keine Chance ließ hingegen Johannes Behne dann beim 3:0 seinem Gegner Matthias Deeken. Mittlerweile stand es damit 5:4. Zwischenzeitlich musste Moritz Westerhoff zwar einen Satz abgeben, fuhr nachfolgend sein Spiel gegen Walter Gerken aber dennoch sicher in vier Sätzen ein. Nichts auszurichten hatte hingegen Johannes Behne beim 4:11, 7:11, 6:11 gegen Otto König. Nicht einen Satzgewinn überließ Nils Brinkmann seinem Gegner Matthias Deeken beim sicheren 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Zwar brachte Walter Gerken Louis Krüger phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Louis Krüger mit 3:1 durch. Ein insgesamt knapper Mannschaftssieg fand sein Ende.

Durch diesen Sieg hat der DJK TuS Bösel III in der Saison nun 3 Saison-Siege, 0 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 05.11.2021 gegen den BV Essen III an. Für den TTV Garrel-Beverbruch IV steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTV Cloppenburg V am 29.10.2021 vor der Tür, in das es mit einem Punkteverhältnis von 1:5 geht.

Punkte:

DJK TuS Bösel III

Doppel: Behne / Westerhoff (1), Krüger / Pahlke (0)

Einzel: N. Brinkmann (2), L. Krüger (2), J. Behne (1), M. Westerhoff (2)

TTV Garrel-Beverbruch IV

Doppel: König / Meiners (0), Deeken / Gerken (1)

Einzel: O. König (2), F. Meiners (1), M. Deeken (0), W. Gerken (1)